



La famille béarnaise s'agrandit !

Alors que depuis les premiers lâchers de 2019, vingt bouquetins ibériques peuplent la vallée d'Aspe sur le territoire du Parc national des Pyrénées, dix nouveaux ongulés ont été relâchés sur les terres béarnaises vendredi 18 septembre 2020,.

Six mâles, trois femelles dont une accompagnée de son cabri découvrent désormais le vallon d'Aoulèt et ses alentours à Accous. Ils devraient rejoindre rapidement leurs congénères déjà présents sur le site.

Plus de deux cent cinquante bouquetins évoluent désormais sur le territoire du Parc national des Pyrénées.

Retrouvez les images de ce moment d'émotion :

<https://youtu.be/BWuVCreUDQk>

- ❖ Vous observez un bouquetin ? Signalez-le sur le site www.bouquetin-pyrenees.fr
- ❖ Contribuez, vous aussi, à l'arrivée d'un Bouquetin ibérique en devenant parrain / marraine par un don, même modeste, sur www.bouquetin-pyrenees.fr/faire-un-don
Don déductible à 66 % de votre impôt sur le revenu dans la limite de 20 % de votre revenu imposable.

Les partenaires financiers du programme : l'Europe, l'État, la région Occitanie, la région Nouvelle-Aquitaine, le département des Hautes-Pyrénées, le département des Pyrénées-Atlantiques, EDF, GMF, le Parc animalier des Pyrénées et la fondation Le PAL Nature.

Contact Presse :

Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées
05 62 54 16 74 – 06 30 15 99 39

